

Fédération Autonome de la Fonction Publique Territoriale

Paris, le 29 octobre 2020

N/Réf. PAG 2020/051

Bonjour à toutes et à tous

Notre Président a pris la parole hier soir, et sans surprise a confirmé ce que nous craignions depuis quelques jours déjà, un nouveau confinement. Certes les modalités sont assouplies, mais nous nous devons, nous aussi, de respecter les conditions de travail qui nous sont imposées par la propagation du virus et ceci dans le seul objectif de protéger la santé de tous.

Aussi, j'ai pris la décision de privilégier le télétravail de notre équipe et de fermer jusqu'à nouvel ordre nos locaux parisiens.

Je vous demande de faire, si vous le pouvez, de même à votre niveau, c'est en effet parce que nous serons tous sérieux et respectueux des contraintes sanitaires imposées par le gouvernement que nous pourrons venir à bout de cette pandémie.

De plus, prendre cette décision, lourde de sens et de conséquence, nous permet d'être conformes à ce que nous revendiquons auprès de nos employeurs.

Je vous demande d'être prudents, certains d'entre nous sont victimes de ce satané virus, je leur souhaite un prompt rétablissement, prenez le temps qu'il faut pour vous refaire une santé.

C'est ensemble et soudés que nous allons traverser cette vague, ensemble et soudés que nous en serons vainqueurs.

Prenez soin de vous et de vos proches, c'est bien là l'essentiel.

La Présidente de la FA-FPT Martine GRAMOND-RIGAL